

Communiqué de presse

Altercation impliquant des jeunes à Neuchâtel : un mineur blessé par un objet tranchant

Ce mercredi 11 février 2026, vers 17h, une altercation opposant une dizaine de jeunes des régions de Neuchâtel et de Fribourg s'est produite entre le quartier de Monruz et à proximité de la rue des Gouttes d'Or à Neuchâtel. La police a été alertée via la centrale neuchâteloise d'urgence (CNU), à plusieurs reprises.

Les patrouilles de police secours se sont immédiatement rendues sur place pour sécuriser les lieux et recueillir les premiers témoignages. Les services d'urgence ont pris en charge un mineur domicilié dans le canton de Neuchâtel, blessé à une main, afin de le transférer au CHUV pour y recevoir des soins.

Selon les premières constatations, le mineur neuchâtelois a été blessé par un objet tranchant. Son pronostic vital n'est pas engagé. Plusieurs individus, potentiellement impliqués, sont en cours d'identification et d'interpellation.

L'enquête est menée par le commissariat Intégrité Corporelle et Sexuelle (ICS) de la police judiciaire qui procède actuellement à l'audition des différents protagonistes et à l'analyse des circonstances de l'altercation.

S'agissant de mineurs, il ne sera pas communiqué plus de détails.

Contact :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 11.02.2025